
 

 

 

 

 
 
 

 １年生は例年生活科でアサガオを育てます。今年のアサガオはなかなか
優秀で、あっという間に双葉が芽を出してくれました。登校した 1年生
は、毎朝ペットボトルのじょうろでかいがいしく水やりをします。きちん
と欠かさず水やりをしているおかげで、どのアサガオもぐんぐん成長して
います。はやく花が咲くといいですね。 
 ちなみに、2 年生は生活科でミニトマトなどを育てています。2年生も
毎朝水やりを欠かしません。立派な実がたくさん実ることでしょう。 

 
 5 月 15 日（月）
から 18 日（木）ま

で、地域の民生委員さんが学校の入り口であいさつ運動をしてくれ
ました。 
この時期に例年行って下さっているあいさつ運動ですが、コロナ

の影響で、ここ数年は行うことができませんでした。民生委員さん
が立ち始めた日には、やや戸惑った様子も見られましたが、日が経
つにつれて、あいさつの声も大きくなってきたように感じました。
学校の東西の門付近に立ってあいさつをしてくれる民生委員さん
に、登校してきた子どもたちが元気にあいさつをする姿が見られる
ようになりました。 
 参加した民生委員さん方からは、あいさつの声が大きく元気だったことやおじぎをしてあいさつをする
子どもがいたことをお伺いしました。また、積極的にあいさつができなくても、こちらからあいさつする
とあいさつが返ってくるとの感想もいただきました。以前はあいさつをしてもあいさつが返ってこないこ
ともあったそうですが、今回のあいさつ運動では様子が違ったようです。 
 あいさつはあったか言葉の代表選手です。もっともっと気持ちのよいあいさつを交わすことができるよ
うにしていきましょう。民生委員のみなさん。ありがとうございました。 

 
 各学年ともに、5 月２８日（日）の運動会に
向けて練習に励んでいます。限られた時間では

ありますが、当日にしっかりと活躍できるように頑張っています。 
 高学年は表現運動で「よさこい２０２３」を披露します。前週に始
めた練習ですが、さすが高学年です。ほんの短い期間でずいぶん身に
付けているようです。練習が始まったころ、5 年生に「なかなか難し
い踊りだけど、まだ 10日ぐらいあるから大丈夫。」と話しかけると

「何言ってるんですか！あと 10 日し
かないと思って、必死に練習しないと
だめです!!」としかられちゃいました。ずいぶんと気合が入っているなぁ
と、笑みがこぼれました。今の様子を見れば、言葉通りに一生懸命に練
習したんだとわかります。 
 久しぶりに人数制限を設けない運動会となります。子どもたちは家族
の応援を楽しみにしているようです。ぜひ、当日は子どもたちの活躍を
ご覧ください。なお、応援は譲り合ってお願いします。また、コロナに
よる制限は緩和されたとはいえ、まだまだ感染確認が散見されます。お
互いに節度とマナーを守って子どもたちにご声援をお願いします。 

 
 縦割りそうじが始まって、2 週間。だいぶ各班
ともにお掃除に慣れてきました。前年度同様に、

無言掃除がしっかりとできています。最
初は上級生にあれこれ聞いていた 1年生
も、上級生に交じって無言掃除を頑張っ
ています。 
 各班をのぞいてみると、上級生が下級
生に上手に教えている場面や、一緒に作
業をしている場面に出会います。また、
掃除が終わるとお互いの頑張りを認め合う場面も見られます。やっぱり
よき伝統というのは、上級生にかかっているんだなあと感じます。特に
班長さんの献身には頭が下がります。いつもありがとう。 
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